



La iniciativa cuenta con la colaboración municipal

## **VILLANUEVA DE LA CAÑADA ACOGE UNA NUEVA EDICIÓN DE LAS MIGAS SOLIDARIAS**

**Vva. de la Cañada, 18 de dic.2013.-** La plaza de España acoge la décima edición de las Migas Solidarias, una iniciativa promovida por medio centenar de vecinos del municipio, voluntarios de la [ONG Cesal](#). El objetivo es recaudar fondos destinados a la Campaña "Manos a la Obra" que tiene como lema: "Formación y empleo juvenil. En la periferia surge el desarrollo".

La jornada, que cuenta con el apoyo del [Ayuntamiento](#), arrancará a las 12:00 horas con distintas actividades: teatro para niños, sorteos, mercadillo de regalos y juguetes... Además, los asistentes podrán degustar las tradicionales migas extremeñas. Este año, como novedad, un día antes se celebrará un Torneo de Pádel Solidario, en el Centro Deportivo San Isidro.

### **Manos a la obra**

La Campaña "Manos a la Obra", que este año cumple su vigésimo primera edición, se celebra en 30 ciudades españolas. En esta ocasión, la cuantía recaudada irá destinada por un lado a financiar los talleres productivos y laborales en Nopoki, la universidad que Cesal apoya en la Amazonia de Perú y por otro a conseguir fondos para la construcción de una Escuela de Hostelería que acogerá a jóvenes en riesgo de exclusión social en España.